

EL PERSONAJE

Mas, feliz con la 'otra' independencia

En tiempos de crisis poco importa si te emocionas con el himno de un país que no aceptas como el tuyo o no. Esto lo entendieron perfectamente los familiares de los atuneros vascos del Alakrana y ahora parece que Artur Mas, líder de CiU. Da igual que el Estatut se recorte si va a haber independencia fiscal en Cataluña. Y es que la *pela*...



CRÓNICA INTERNACIONAL

SERGIO OTAMENDI

El amigo iraní

Ahmadineyad necesita sentirse apoyado, necesita amigos en la esfera internacional, necesita que le expresen respaldo público tras los desplantes y críticas que recibe de los mandatarios más influyentes; así que ha iniciado una gira por Iberoamérica a ver si así consigue las frases de apoyo que otros le escatiman.

En Brasil, Lula ha sido muy cauto, no solo porque el presidente brasileño sabe que no debe molestar excesivamente a los que cuentan en el mundo sino porque no se siente excesivamente a gusto con un tirano como Ahmadineyad. Pero el iraní tiene dos citas más en los próximos días que le importan más, la Bolivia de Evo y la Venezuela de Chávez. En los dos países puede estar seguro de recibir discursos de alabanza y loas a su gestión.

Llega además a Venezuela cuando Chávez acaba de anunciar que quiere organizar milicias bolivarianas. Lo que le faltaba a ese país empobrecido desde que un demagogo que no respeta la libertad ganó las elecciones. A Chávez le atraen los dirigentes del perfil del presidente iraní, que sostiene las riendas con fuerza y que respeta poco, por no decir nada, las libertades ciudadanas. En cuanto a Evo Morales, hará lo que le diga Chávez. Si toca agasajar a Ahmadineyad, pues se le recibe y se le agasaja.

Dan pena los países iberoamericanos en los que la pobreza y la discriminación racial ha empujado hacia el poder a gente de tan escasa categoría política... Lo que hace falta es que otras naciones tomen buena nota de a dónde conduce la corrupción gubernamental, las diferencias sociales y el contraste de las grandes riquezas con la miseria. Pero que tomen nota también de cuales son los candidatos a los que no se deben votar. Aunque prometan orden, justicia y libertad. A la hora de la verdad, los populistas están cortados todos por el mismo patrón.

EL YELMO DE MAMBRINO MANUEL LÓPEZ CAMARENA

Al Gobierno le paren los machos

Reconozco que hoy no sé de qué escribir y ello porque la acumulación de temas importantes es tal, todos para mal, que decidirse no es fácil ni cosa que se le parezca. Y es que desde el nuevo grano internacional, bueno dos, que nos han salido, Gran Bretaña y Guinea Bissau, hasta ver cómo cuarenta y dos de nuestros pobres diputados -treinta y dos han renunciado y podría ser que, andando el tiempo, descubriésemos que alguno ha ocultado la verdad- van a poder, con la complacencia del Congreso, redondear sus sueldos con otras dedicaciones, hasta el detalle de algún diplomático del PSOE en Washington que ha tenido, sin duda para agradecer a JarrapellejosZP, el detalle de retirar la placa oficial de la inauguración de la actual residencia del embajador, en la que constaba que la había realizado el presidente Aznar, todo demuestra lo bien y con el estilo que funciona esa *entelequia* del Estado de Derecho que tanto gusta em-



Al Gobierno, amén del de la activista saharauí, se le han abierto otros dos frentes exteriores



plear a la vicepresidenta primera y con lo que se le llena la boca. O sea, que después de haber sido orinados cumplidamente por un grupo de despreciables piratas somalíes -'No son personas; a estos sólo les deseo la muerte' que dijo el patrón del Alakrana-, llega nuestro socio comunitario británico y nos dice, porque hubo una obligada protesta por los disparos a una boya con los colores nacionales, que España no patrulle la zona que ellos, Londres, cobardes colonizadores que sueltan a escape Hong Kong ante el poder chino y mantienen Gibraltar y Malvinas, por ejemplo, ante la menor fuerza de Argentina y España, consideran aguas inglesas, cuando la única verdad es que no deberían tener ni aeropuerto por estar sobre suelo no cedido en el Tratado de Utrecht. Y con éste nuevo frente abierto, el Gobierno, de la mano inútil -la situación duda tres meses- de Moratinos, vuelve a ser orinado, en la nuca como debe ser, por otra partida de desarrapados con pujos de gobierno moderno, Guinea Bissau, que no sólo ha retenido ilegalmente a un petrolero de propiedad española, sino que ha robado la carga y, ahora, animados por lo del Alakrana, amenaza de muerte a la tripulación. ¡Y Tere con esos pelos! Luego, ya saben, el Gobierno va a tocar las pensiones, pero no sueldos y asesores, para paliar el desastre que ha liado; los nacionalistas catalanes han desenterrado el hacha de guerra para presionar al Constitucional, lo que debería ser hasta delito; y, de telón, Zapatero se monta un sarao fin de semana muy al estilo, dicen, USA, a su mayor gloria. ¿Recuerdan al ZP que permaneció sentado ante la bandera de los Estados Unidos?; ahora los ama. ¡OTAN, de entrada no!

LA MAREA ANTONIO PÉREZ HENARES

El profeta, en la pasarela

No está el país para pasarelas de ministros ni para orquestas de altos cargos ni para desfiles por la alfombra roja de la *pareja presidencial*. No está España para tramoyas ni operetas. Pero eso es lo que parece que piensa Zapatero que procede en esta hora.

Lo del domingo en Madrid fue una teatral puesta en escena al mejor estilo Hollywood, con el Gobierno en plan *superstar* y Zapatero y Sonsoles bajando hacia los dirigentes socialistas que les aclamaban por una escalera, como un profeta descendiendo de los cielos con el maná, las tablas de la ley y tabernáculo, todo junto, y en un paquetito que se llama Ley de Economía Sostenible, que no se sabe lo que es pero que lo va a curar todo. El montaje del PSOE fue el del País de las Maravillas pero en un país real de cuatro millones y medio de parados bien pueden algunos entenderlo como un insulto colectivo a la inteligencia y personal a quienes lo están sufriendo.



Anunció la 'buena nueva' de que la crisis ya ha tocado fondo y que tiene el 'bálsamo de Fierabrás'



Poco hubo y poco hay que debatir de lo allí expuesto. Poco que discutir del contenido. Porque ello en realidad éste no importaba. La cuestión primordial era el envoltorio, la imagen, el lacito, el spot publicitario vaciado de toda cosa que no fuera escena y escenario. No era ni un mitin siquiera. Era un desfile de pasarela. Por ella, acom-

pañados por una orquesta de jazz, entraban, pisando alfombra y recibiendo ovaciones, anunciados como estrellas circenses, mitos del cine o glamorosos modelos, los ministros y las ministras, los mandamases del partido y hasta las viejas glorias del cuadrilátero, con Zapatero a la cabeza y Barrionuevo reviviendo golpes de gloria.

La claque era de lujo. Un alcalde era un don nadie y un concejal clase de tropa. En cada fila había sentados veinte coche oficiales. El ambiente entregado. Los vídeos y la música alimentaban el entusiasmo. Nadie habló, tan sólo lo hizo ÉL, cuando, acompañado de Sonsoles, presentados como «la pareja presidencial» al respetable, descendió a la tierra desde sus arcangélicas moradas celestiales.

Anunció la buena nueva. La crisis ha tocado fondo. Y además ya tiene el *bálsamo de Fierabrás* que todo lo cura: La Ley de Economía Sostenible que el Consejo de Ministros aprobará el viernes y que va a cambiarlo todo, todo, y de un plumazo. Zapatero va a transformar la estructura económica de España, su entramado industrial, agrario, energético y social de un golpe. Con una ley tan sólo. Con su Ley, cuyos mandamientos desconocemos, pero que hay que comprender y obedecer ya como verdad divina y absoluta que le ha sido revelada. A él y en esta ocasión, vista la bajada del Sinaí que protagonizaron, en compañía de Sonsoles. Los hechos, los datos, el que vayamos a añadir recesión a la recesión, paro al paro, eso no tienen importancia. Esos son los ídolos, los beceros del oro que debemos abandonar y destruir. Zapatero es nuestro profeta.

HUMOR | SIR CÁMARA

